



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№13

令和6年6月17日

㊦くわく ㊦がやく子 ㊦なび合い ㊦ながる子

☆2年生・4年生「食育の授業」

【6月14日②③④限目】



ねん くみ げんめ くみ
2年1組は2限目、2組は3

げんめ
限目に「やさいのことをしり、やさ

いとなかよくなろう」、4年生は4

げんめ きゅうしよく たべのこし へ
限目に「給食の食べ残しを減ら

た べ れ ば えい よ う の こ せ ば し ゅ く い く じ ゅ ぎ ゅ う え い よ う き ょ う ゆ き た が わ せ ん せ い
そう～食べれば栄養、残せばゴミ～」の食育の授業を栄養教諭の北川先生にいただきました。

ねんせい じゅぎょう もくひょう はたらき しり けんこう からだ やさい た
2年生の授業の目標は「やさいの働きを知り、健康な体つくりのために、すすんで野菜を食べよ

うとする意欲をもつこと」です。野菜を入れたブラックボックスに手を入れて先生からの質問に答え

ます。「形は・・・」「細長いです」「手触りは・・・」「でこぼこしてます」、「どれくらいの大きさ・・・」など、

こた えた イ メ ー ジ で 野 菜 を 想 象 し て 関 心 を 高 め ま し た 。 野 菜 を 食 べ る こ と の よ さ は 、 「 か ぜ を ひ き に く く

する」「はだをきれいにする」「うんちをだす」ことだと教えてもらいました。そのあと、これまで苦手だ

った野菜が食べられるようになった経験を出し合いました。最後に給食で工夫していることを教え

てもらいました。例えば、小さく切って食べやすくする、下ゆでをしてにがみを減らすなどです。

こんかい じゅぎょう さんこう いえ かてい けんこう からだ つく
今回の授業を参考に、お家でも、家庭でもおいしく野菜を食べて、健康な体を作りましょう。

☆4年生「非行防止教室」

【6月14日③限目】



ねんせい がつ にち げんめ み え けん す ず か け い さ つ し ょ せ い か つ あ ん ぜ ん か す ぎ た に ひ こ う ぼ う し き ょ う
4年生は、6月14日(金)の3限目に、三重県鈴鹿警察署生活安全課の杉谷さんの非行防止教

室の授業を受けました。授業のはじめに、市内の交通事故の話から「とび出し」がなぜいけないの

かというお話をしていただきました。そして、紙芝居を使って「お金を払わずに店の物を勝手に持つ

ていくのは泥棒であり、してはならないことであること」や「悪いことをすると、家族や周りの人にも

かな おも 悲しい思いをさせること」について考えていきました。「ほしいものがあるとき、みんなはどうする？」

と聞かれると4年生のみんなは「ほしいものがあったら家で言う」と返事をしていました。

これから、4年生のみんなは「自分の頭で考えて、よいこと・悪いことを判断し行動してい

ける」と感じました。

☆5・6年生「光太夫太鼓の引継ぎ式」【6月14日⑥限目】



演奏するときのアドバイス

6/17 感謝状をいただきました。ありがとうございます。



感謝状 6年1・2組の皆さんへ
 先日は、素晴らしい太鼓の演奏を聴かせてくれてありがとうございました。皆さんの情熱がひしひしと伝わり、皆さんの一生懸命に太鼓をたたく姿に大変感動をもらい、涙がこみあげました。
 暑いなかでの練習、本当にお疲れ様。皆さんの一心に前を向く力強いまなざしを見て「本気」が伝わりました。ここに感謝の気持ちを込めてお礼の言葉とします。 地域のおばさんより



6年生は、6月14日(金)の6限目に、若松小学校の体育館にて、光太夫太鼓を、5年生と顕彰会、地域づくり協議会の皆様の前で披露しました。

はじめに「毎年、5年生が伝統を受け継いでいること」や「太鼓や和太鼓は、毎年、顕彰会や地域づくり協議会の皆様から寄付していただいていること」などのあいさつのもと、5年生のみんなに、演奏するときのアドバイスを説明しました。5年生のみんなも真剣に説明を聞いていました。

「かまえ！ そーれ！」の合図で演奏をスタート。帰郷の喜びを伝える・・・

「よい よい よいやさー」で演奏を終えると大きな拍手が起こりました。6年生の皆さん、素晴らしい演奏をありがとう。5年生から指導してくれていた塩野先生をはじめ、会場にいる人みんなの心に、思いの詰まった一打一打が届いていました。そして、5年生のみなさん、次はみなさんの出番です。10月20日(日)のふれあいフェスタにおけてがんばっていきましょう・・・

鈴鹿ヴォイス FM78.3MHZ 「学校だいすき」の中で、放送される予定です。
 放送日 7月3日(水)10日(水)17日(水)24日(水)31日(水)18時～18時30分
 再放送 木曜日の15時と土曜日の20時



かたづ お
【片付けを終えて・・・】

笹川先生
君らは、めちやくちゃパワーがある。先生はみんなのいいところを発見した！
 研谷先生
これを区切りに、もう一つ上のステージにみんなであがろう！

引継ぎ式の中で、顕彰会の西城さんよりお話をいただきました。1994年に醤油の樽を中心にした構成の光太夫太鼓が始まって今年で30年目になります。スタート当時、ナレーションとかけ声は顕彰会、演奏は鈴鹿太鼓保存会の皆様に指導していただいたそうです。逆境に負けない強靱な気力・体力、忍耐力が太鼓で表現されています！